

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 10. Dezember 2008

Verlegung eines Leerrohres städt. Turnhalle (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass in der städt. Turnhalle von der Empore über dem Haupteingang bis zur Bühne ein Leerrohr verlegt wird.

Begründung:

Bei Veranstaltungen in der Turnhalle mit Bühnennutzung ist die Verkabelung von der Empore aus umständlich und nicht ohne Gefährdung der Veranstalter anzubringen. Von der Empore werden Beleuchtung und Ton sowie Hintergrundmusik gesteuert.

Protokollnotiz Nr. 0042

Das Wort „Lehrrohr“ wird durch das Wort Kabelbrücke ersetzt.

Der Antrag wird zurückgestellt, da vor Beschlussfassung ein Ortstermin mit dem zuständigen Fachamt durchgeführt werden soll.

Verteiler:

Dez V z.K.
Amt 64

1005

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin